



Concours Général des Lycées

publié le 20/03/2024

Descriptif :

Le concours général des lycées a pour objectif de distinguer les meilleurs élèves des classes de première et terminale préparant un baccalauréat général ou technologique.

Mardi 19 mars 2024, quatre élèves de terminale STMG ont participé au Concours Général des Lycées pour l'épreuve de Management-Sciences de Gestion et Numérique.

L'épreuve de 4 heures se déroulait au lycée général et technologique Berthelot à Châtellerault.

Les élèves étaient prêts et heureux de participer à cet évènement.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.